





Depuis plus de dix ans, l'IAE Lille propose à ses étudiants de licence gestion une aventure humaine et solidaire unique : le Foreign Challenge. Ce projet pédagogique permet à une centaine d'étudiants de partir deux semaines à l'étranger pour soutenir une cause associative de leur choix, tout en développant des compétences essentielles en gestion de projet et en collecte de fonds.

Un défi solidaire et formateur

Foreign Challenge est un des projets, intégré au programme de la deuxième année de licence gestion, proposés aux étudiants qui les encourage à découvrir le monde associatif et à mener des projets en équipe. Tout au long de l'année, ils s'engagent à lever des fonds pour financer leur voyage et apporter leur aide à une association basée en Europe ou au Maroc.

Les missions soutenues sont variées et portent sur des thématiques telles que :

- **L'environnement** : actions pour la préservation de la biodiversité, nettoyage des espaces naturels, sensibilisation écologique.
- L'égalité des droits : initiatives en faveur des droits des femmes et de l'inclusion sociale.
- La cause animale : soutien aux refuges et associations de protection animale.

Un projet qui développe l'engagement et la résilience

Cette année, 17 groupes d'étudiants se sont constitués pour relever ce défi. Leur parcours comprend plusieurs étapes clés :

- Créer une cagnotte collective et organiser des événements pour collecter des fonds.
- Rechercher une association partenaire et organiser leur mission.
- Gérer toute la logistique du voyage : transports, hébergement, budget.

Au-delà de l'expérience humanitaire, Foreign Challenge est une véritable école de la persévérance, de la solidarité et de la gestion de projets, des compétences précieuses pour leur avenir professionnel.

« Pour nous, le Foreign Challenge, c'était une super expérience. Ça nous a permis de créer de vrais liens avec chaque membre de notre groupe, de travailler en équipe sur un projet concret et d'apprendre à s'organiser et à communiquer à plusieurs. On était tous unis autour d'une bonne cause, et ça donne encore plus de sens à ce qu'on fait. Et franchement, voir le résultat final après tout le temps, les actions réalisées et l'énergie qu'on y a mis, c'est tellement gratifiant. On peut vraiment être fiers de ce qu'on a accompli ensemble! »

Entre le 18 et le 20 avril 2025, les étudiants des 17 projets s'envoleront pour concrétiser leur projet et apporter leur aide pendant deux semaines à l'association choisie.

Passé ces deux semaines, tous poursuivront avec leur stage en entreprise, et pour certains, ils resteront à l'étranger pour l'effectuer.

L'IAE Lille félicite l'engagement remarquable de ses étudiants, qui font preuve de créativité et de détermination pour mener à bien leurs projets.

En savoir plus

https://iaelille.fr/actualites/foreign-challenge-une-aventure-solidaireet-formatrice-pour-les-etudiants-de-liae-lille/

Contact presse

Inès Mortimer Chargée des relations presse Université de Lille 06 34 60 15 57 relationspresse@univ-lille.fr Chloé Metayer Chargée de communication IAE Lille 06 80 60 75 50 chloe.metayer@univ-lille.fr